
 
 

役	 員	 会	 記	 録 
（平成３０年７月２６日） 

出席者 
	 飯野 佑一、梅枝 定則、猿木 和久、小山 徹也、大山 良雄、松崎 利行、白倉 賢二 
込谷 淳一、村上 博和、鯉淵 典之、月岡 鬨夫、小島	  章、長嶋 起久雄、鈴木	 忠 
石崎 政利、中屋 光雄、横江 隆夫、藤田 欣一、学友会３人 

 
報	 告	 事	 項 
１．法人のその後の活動について 

鈴木理事長から、常務理事会を 7 月 10 日（火）に開催した報告があった。主な議
題は以下のとおりです。Ⅰ．理事長・常務理事の交代に伴い役割分担を確認した。 
鈴木忠理事長（総括）、中里洋一常務理事（業務担当）大島	 茂常務理事（財務担

当）Ⅱ．公益事業の充実を図るための意見交換をした。①研究助成事業、②書籍発行

事業、③講師派遣事業、④賛助会員の増員	 	  
 

２．刀城クラブ前橋支部総会・講演会・懇親会について 
	 込谷支部役員から、７月１１日（水）医学部臨床大講堂及びイタリヤ食堂チネマに

おいて開催された。前橋支部総会・講演会・懇親会についての概要の報告があった。 
 

３．その他 

会員の逝去について 

	 	 	 白倉幹事長から、会員の逝去について報告があり、飯野会長より物故会員へ黙祷

を捧げた。 
後	 藤	 忠	 夫	 先生	 （昭和２３年卒）	 平成２０年	 逝去	 

	 	 富	 澤	 由	 雄	 先生	 （平成	 ５年卒）	 平成２９年	 ９月	 ７日	 逝去	 

	 	 原	 	 	 富	 夫	 先生	 （昭和３５年卒）	 平成３０年	 ７月	 ９日	 逝去	 

	 	 熊	 谷	 紀	 元	 先生	 （昭和４１年卒）	 平成３０年	 ７月１５日	 逝去	 

	 	 	 

審	 議	 事	 項 
	 	 	  
１．平成２９年度収支決算書（案）について 
	 梅枝財務委員長から、資料１に基づき詳細な説明が行われた後、鈴木会計監査から、

平成２９年度収支決算に係る監査報告があり、審議の結果、原案どおり承認された。 
 
	 ２．平成３０年度事業計画（案）について 

	 飯野会長から、資料２に基づき提案説明の後、原案のとおり承認された。 



 
 

	 ３．同窓会・刀城クラブ会長の推薦について 
	 藤田総務委員から、資料３に基づき詳細な説明の後、審議の結果、白倉賢二次期会

長が承認された。また、白倉賢二次期会長より、会長推薦に対するお礼の言葉があっ

た。	  
	 ２）同窓会・刀城クラブ役員人事について 

飯野会長から、副会長の人事異動について、次のとおり提案があり、退任役員は、

梅枝定則、西松輝高、新役員として込谷淳一（会	 計）、応用生理学分野	 鯉淵典之

教授、保健学研究科長	 村上博和教授、審議の結果承認された。また、本日欠席の

西松先生以外の先生から、ひと言ずつ挨拶が述べられた。 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	 ４．平成２９年度地域医療貢献賞候補者の推薦について 
	 	 	 	 藤田総務委員から、資料４に基づき詳細な説明による提案があり、審議の結果、	 	 	 	 	  
	 	 	 次の８名が承認された。	 杉田安夫先生（昭 40卒）太田館林邑楽支部推薦、石黒早

苗先生（昭 41卒）埼玉支部推薦、野口忠雄先生（昭 41卒）栃木支部推薦、宮下	 	 興
先生（昭４１卒）クラス幹事推薦、岡林弘毅先生（昭４４卒）クラス幹事推薦、栗

林俊夫先生（昭 45 卒）前橋支部推薦、中嶋宏治先生（昭 46 卒）前橋支部推薦、根
本博文先生（昭 48卒）東京支部推薦、表彰式は、１０月２０日（土）同窓会総会に
て行う。 

 
５．会報編集状況について 

	 大山会報編集委員長から、資料５（会報 251 号９月１日発行）に基づき提案説明
があり、了承された。 

 
６．その他 

	 	 １）故矢島祥子先生(平 11卒)の事件について 
	 	 	 	 	 飯野会長から、別紙「さっちゃんと共に生きる」第 88号が矢島祥吉先生から届

きましたので、ご一読いただければと思います。また、8 月 7 日 22 時 45 分より
NHK 総合でドキュメンタリー番組「事件のなみだ」で“祥子さんの件”が、放映
される予定だそうです。 

 
	 	 ２）その他 
 

次 回 役 員 会 
平成３０年９月２７日（木） 

１９：００～ 
〔刀城会館〕 


